

L'ALLEMAGNE ET SES ETATS

Les blasons sont des symboles imagés en forme de panneaux, pour des personnes, des groupes de personnes ou de collectivités locales comme par ex. une commune, un „land“, un canton ou un état.

Du temps du Moyen-Âge, on les dessinait sur des panneaux mais aussi sur les casques des guerriers, car en dessous de leurs casques et heaumes, on ne reconnaissait pas la personne et donc on ne savait pas si on combattait contre un ami ou un ennemi.

- **Ce qu'il faut faire** : Avec des flèches, relie les blasons à leurs cantons correspondants.
- Le petit + : Les blasons sont classés de telle manière que les flèches n'ont pas à se croiser.



Les solutions pour les feuilles pédagogiques sont à télécharger gratuitement sur notre site www.aduis.fr